
令和４年度 翔楓会 第１回役員会のご報告

【校門前の風景】

新緑の香りがすがすがしい季節になりました。皆様には、

ますますご清祥のこととお慶び申しあげます。

皆様には平素より、翔楓会の運営にご尽力を賜りますことお

礼申しあげます。

さて、令和４年５月15日(日)に令和４年度翔楓会第１回役員

会を奈良朱雀・奈良商工高等学校にて開催いたしました。当日

は、本来、翔楓会総会の開催予定日でありましたが、昨今の状

況を鑑み、総会は中止とし、役員会をもって代行させていただ

きました。

総会提出予定の議案等については、審議の結果、事務局提案

のとおり承認となりましたので、ご報告いたします。

つきましては、役員会当日の資料を掲載させていただきます

ので、ご確認のほどお願いします。

また、慰霊祭につきましても、学校関係者により５月14日(土)

に執り行いましたのでお知りおき願います。

新型コロナウィルスの感染が少しでも早く収まり、平穏な日常に戻ることを切に祈って

おります。

皆様にはくれぐれもご自愛くださいますよう重ねてお願い申しあげます。

令和４年５月１６日

翔楓会

会長 中 村 昭

【事務室前の生徒作品】


